

13/01/2025 \$240.607

Tirada: \$1.097.600 Difusión: Vpe portada: \$1.097.600 Ocupación:

Audiencia:

82.502 16.000 16.000

21,92%

Sección: Frecuencia: 0

ACTUALIDAD





EL HOGAR ESTÁ UBICADO EN EL SECTOR DE GÓMEZ CARREÑO.

Incertidumbre por destino de Hogar Hermanitas de los Pobres

Una inquietante noticia es la que recibieron las familias de los adultos mayores que residen en el Hogar Hermanitas de Los Pobres, en Gómez Carreño, Viña del Mar, ya que la congregación religiosa dejará la dirección como consecuencia de la falta de vocaciones. Esto, ya que -según indicaron a través de una declaración, las religiosas

Vpe pág:

están "cada vez más envejecidas y muchas enfermas"

Indicaron que aún no saben cuándo dejarán la casa, pero dijeron que esperan dejar la dirección a 'gente que siga ayudando a nuestros mayores".

Sobre esta decisión, la diputada integrante de la comisión de Adultos Mayores, Carolina Marzán (PPD), dijo que la situación preocupa ya que solo hay tres hermanas atendiendo a 60 adultos mayores, y las religiosas también padecen enfermedades v son personas mayores. Son apoyadas por voluntarios, pero igualmente se hace difícil.

La parlamentaria dijo que hará un acompaña-miento y que para hoy "gestioné una reunión y visita con la hermana Sor Beatriz a las 11 horas. También me contacté con Claudia Asmad, directora nacional del Senama, para ponerla al tanto de esta preocupante situación, y se comprometió a recabar antecedentes.

El excore Manuel Millones, cercano al hogar, señaló también que espera reunirse próximamente con la madre superiora y buscar una solución.